

# LUXAIR & BRASSERIE SIMON, UN PARTENARIAT RAFRAÎCHISSANT

Brasserie Simon et Luxair, deux entreprises profondément ancrées dans le paysage luxembourgeois s'associent pour une expérience unique de goûts et de couleurs.

Ancrée depuis 1824 sur le territoire luxembourgeois, la Brasserie Simon se réinvente sans cesse et se définit aujourd'hui comme rebelle créatif. Depuis 5 générations, elle privilégie des procédés de fabrication artisanaux et des matières premières naturelles locales.

Les deux sociétés ont accepté le défi de se créer des identités différentes, tout en gardant le même produit de qualité. Dans ce projet commun exceptionnel, le savoir-faire, la passion et la créativité se rejoignent et se complètent parfaitement.

Dès ce mois de novembre, une édition spéciale et limitée de la bière Simon complètera l'expérience #FlyingIsAnArt à bord de toute la flotte Luxair. L'artiste luxembourgeois Sumo a encore une fois ajouté sa patte artistique sur le packaging de cette bière, qui sera exclusivement servie aux passagers voyageant à bord des vols Luxair & LuxairTours ainsi que dans la Luxair Business Lounge à l'aéroport de Luxembourg. Aujourd'hui, deux avions véhiculent l'état d'esprit et la positivité de Luxair à travers l'Europe et d'autres destinations balnéaires plus lointaines. L'expérience #FlyingIsAnArt prend ainsi une dimension supplémentaire.

Luxair réserve d'autres surprises à ses clients. En plus de L'Agence à Munsbach, Luxair ouvrira prochainement sa deuxième enseigne à l'aéroport de Luxembourg. Dès ce 13 novembre, des spécialistes du voyage seront à disposition des clients pour les conseiller et accompagner dans la concrétisation et réalisation de leurs futurs voyages. L'Agence à l'aéroport se fera un plaisir d'accueillir ses clients du lundi au dimanche de 05h à 21h.